

Pays de Bitche

Professionnels : les sacs multflux seront payants



Joël Romang, le maire de Goetzenbruck, votera contre la tarification des sacs (21,06 € un rouleau de sacs bleus, 35,10 € un rouleau de sacs orange et 10,56 € un rouleau de sacs verts). Photo Archives RL /Philippe RIEDINGER

«On nous demande des quantités importantes. Ce qui pose problème», souffle Francis Vogt, président de la communauté de communes. Les sacs ne sont pas toujours remplis correctement. Les rouleaux partent comme des petits pains. Pour stopper cette surconsommation, les sacs multflux seront désormais payants pour les professionnels, au-delà de leur dotation "normale". La décision a été prise par le conseil communautaire.

Joël Schwartz, le maire de Schweyen, a marqué son désaccord. «Je ne suis pas pour, les professionnels paient déjà suffisamment.» Mais David Suck, adjoint au maire de Volmunster, y voit une façon de se réjouir... avec malice. À Francis Vogt,

le fervent défenseur de la redevance incitative, notamment pour limiter la quantité de déchets produits, glisse: «Vous rentrez dans l'aire de la redevance, vous franchissez un pas, vous commencez par les entreprises, mais mettez la démultipliée...» Le président de la communauté de communes rétorque: «Le système est plus compliqué.»

Joël Romang, le maire de Goetzenbruck, qui voit rouge à chaque fois qu'on parle de poubelles et du Sydeme, votera contre la tarification des sacs (21,06 € un rouleau de sacs bleus, 35,10 € un rouleau de sacs orange et 10,56 € un rouleau de sacs verts).